



# SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ  
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. otros

Lunes 31.10.2016

## Otros actos pontificios

El Santo Padre nombró:

-Arzobispo Joseph Kalathiparambil, ex Secretario del Pontificio Consejo de la Pastoral para los Emigrantes e Itinerantes, como arzobispo de Verapoly (superficie 1.500, población 3.420.896, católicos 326.376, sacerdotes 336, religiosos 254, religiosas 907) en India. Sigue al arzobispo Francis Kallarakal cuya renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis fue aceptada por el Santo Padre.

-Obispo Michael Jude Byrnes, hasta ahora auxiliar de Detroit (EE.UU) como arzobispo coadjutor con facultades especiales de Agaña ,Guam, (superficie 474, población 165.404, católicos 140.593, sacerdotes 50, religiosos 10, religiosas 86, diáconos permanentes 18) en las islas del Pacífico.

-Rev.dos Heriberto Cavazos Pérez y Oscar Efraín Tamez Villareal como obispos auxiliares de la archidiócesis de Monterrey (superficie 17.448, población 4.905.000, católicos 4.602.000, sacerdotes 602, religiosos 499, religiosas 685, diáconos permanentes 52) en México.

El obispo electo Cavazos Pérez, que actualmente era director espiritual del Seminario Mayor de Monterrey nació en 1948 en Zaragoza de Allende, Nuevo León (México) y fue ordenado sacerdote en 1976. Como sacerdote ha sido entre otros: vicario cooperador de diversas parroquias y de la iglesia catedral de Monterrey, asistente de la Pastoral Juvenil, párroco, decano y vicario episcopal zona.

El obispo electo Tamez Villareal, nació en Allende, Nuevo León, México en 1973 y fue ordenado sacerdote en 2003. Es licenciado en Teología Moral en la Universidad Pontificia Gregoriana. En su ministerio pastoral ha sido entre otros, vicario parroquial, abogado para las causas matrimoniales del Tribunal Eclesiástico, formador y profesor del Seminario Mayor de Monterrey; coordinador del Centro vocacional archidiocesano y de la comisión para la paternidad responsable y la defensa de la vida, miembro del consejo nacional de la organización mexicana para los agentes de pastoral vocacional y capellán de las Hijas de María Inmaculada.

---